
 

第 1623 回例会 2021・4・20            ﾆｺﾆｺ 17,000 円    累計 496,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさん、こんにちは。 

本日は、日頃大変お忙しい中、あしなろ足診断師 

山上孝二様にお越し頂き卓話を賜りますこと、深く

感謝申し上げます。ありがとうございます。どうぞ

宜しくお願い致します。 

さて、本日の会長の時間でございますが、ﾛｰﾀﾘｰﾎﾞ

ｲｽの中のﾛｰﾀﾘｱﾝに知って欲しい「例会のこと」とい

う投稿の中からお話をさせて頂きます。 

ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞについてです。ｸﾗﾌﾞとは同じ目的を持

った人の集まりのことです。そして、ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞは

「ﾛｰﾀﾘｰの目的」の推進達成を目指す人の集まりです。 

 

 

 

 

ﾛｰﾀﾘｰの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕

の理念を奨励し、これを育むことにある。具体的には、 

 

第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会

とする。 

第２ 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事は

全て価値あるものと認識し、社会に奉仕する

機会として、ﾛｰﾀﾘｱﾝ各自の職業を高潔なもの 

      にすること。 

第３ ﾛｰﾀﾘｱﾝ一人一人が個人として、また事業及び

社会生活において日々奉仕の理念を実践す

ること。 

第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が世界的ﾈｯﾄﾜｰ

ｸを通じて国際理解・親善・平和を推進する

こと。 

とあります。これの推進達成を目指す人の集まりです。 

そして、これはﾛｰﾀﾘｰへの入会理由上位２つ「友

情と親睦」「地域社会に貢献したい」という人の集

まりでもあります。もちろん入会理由の一つに多少

なりともﾛｰﾀﾘｰのｽﾃｰﾀｽに魅力を感じていたことを

■出席報告 

月 日 4/13 

会員数 34 

出席者 28 

出席率 82.3% 

前回修正 88.2％ 

会長の時間        石井 秀夫 

堀江 大 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

4/20（株）ネクサス・アイ 

       井花 佳彦様 

4/27 例会取消 4/29昭和の日 

5/4  例会取消 5/3・5/4・5/5     

       法定休日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



挙げる人はいるかもしれません。 

いずれにしても大部分のﾛｰﾀﾘｱﾝは、人柄や仕事ぶ

り、世間の評判などを見込まれ、日頃の人間関係な

ども絡み（もしかしたら言葉巧みに誘われて）ﾛｰﾀﾘ

ｰに入会したというのが実情ではないでしょうか。 

実際、入会経緯はともかくとして、ﾛｰﾀﾘｰの「ｸﾗﾌﾞ

としてのすばらしさ」は、入会してから分かるよう

になった人が多いのではないでしょうか。 

ﾛｰﾀﾘｰは『①ﾛｰﾀﾘｱﾝ同士の親睦を基盤に ②立派

なﾛｰﾀﾘｱﾝを育てながら ③価値ある奉仕を通じて

社会に貢献する世界的な団体』ということです。そ

してﾛｰﾀﾘｰの目的として「ﾛｰﾀﾘｰの真髄」をｸﾗﾌﾞの中

で学び、仲間と共鳴し、切磋琢磨し合いながら実践

していくことにあると言っております。そして、そ

れは最初に申し上げた通り、親睦を通して育まれて

いくものではないでしょうか。そこに喜びと誇りを

感じるようになります。このようにﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌを楽し

みながら成長していきたいものです。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうござ

いました。 

 

幹事報告 

🌸 入間ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ様から 創立60周年記念誌を戴

きました。 

🌸 所沢中央 RC 様より、所沢市内 5 ｸﾗﾌ ﾞ新・旧 

  会長・幹事会のご案内をいただきました。 

🌸 例会変更・・・・飯能 RC、入間 RC、 

新所沢 RC、 

 

ニコニコボックス        金岡 悟  

石井 秀夫 山上 孝二様、本日は有難うございま 

す。どうぞ宜しく御願い致します。 

和記 毅    あしなろ 足診師 山上 孝二様 本

日の卓話 宜しく御願い致します。 

須澤 一男 山上さん 毎週お世話になっており 

      ます。今日はお忙しい中卓話に来てい

ただき有難うございます。 

木村 孝子 今日は皆様お久しぶりです。山上先生 

本日の卓話宜しく御願い致します。 

本橋 正夫 4 月 9 日の日 大変有難うございます。 

仲間の友情に感謝です。 

山田 富男 前回欠席。 

室伏 秀樹 皆さんのご声援のお陰で、英樹がﾏｽﾀｰ

ｽﾞﾁｬﾝﾋﾟｵﾝになりました。同名のよし

みで！！ 

本橋源太郎 山上様 本日は宜しくお願い致します。 

恒良 裕子 今日は足診師 山上様のお話 楽し

みです。そろそろ足もｹｱが必要な年齢

です。 

木下 精基 先週欠席でした。山上 孝二様 本日の

卓話 宜しくお願いします。 

内野 忍  山上様 本日の卓話 宜しく御願い

します。 

宮崎 光正 前回欠席しました。 

金岡 悟   山上様 本日卓話宜しくお願い致し

ます。 

 

  卓話 “あ し な ろ” 

       足診師  山上 孝二様 

所沢西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの皆様、本日は皆様の貴重なお

時間を頂戴し、私にご縁を頂きましたこと心から感

謝申し上げます。ありがとうございます。 

私 山上孝二は1980年6月生まれの40歳です。 

最終学歴は、夜学の高校を５年かけて卒業した高卒

です。今でこそ“天職”としてご縁こそが全てといっ

ても過言ではない足診師(そくしんし)として生業

とさせて頂いておりますが学業卒業後は、“転職の

神”として崇められる位に職を転々として参りまし

た。 

飲食業 宝石商 運送業 金融機関 ﾅｲﾄｸﾗﾌﾞで

の黒服など様々な場所で、様々な方と同じ時を過ご

させて頂きたくさん口では言い表せないほどに人

生勉強をさせて頂いて参りました。ご紹介者、須澤

様からもお話に出ましたが、私の母が足診師をして

 幹事報告           和記 毅 



おりましたことを機に私も足診師への道を開く事

ができました。 

足つぼは今でこそ数知れず様々に｢英国式｣｢中国

式｣｢ﾀｲ式｣などありますが私は｢台湾式｣でｿﾌﾄﾀｯﾁな

ﾘﾌﾚｸｿﾛｼﾞｰとは異なり療治を目的とし、自然治癒力

を高めるお手伝いができればと施術させて頂いて

おります。足裏を触れさせて頂くことで、首、肩、

背中、腰がどのように凝っているのか、原因はどこ

にあるのか、などを探りながら、内臓の声をご本人

様にお伝えし、生活環境や、食生活の改善を促すと

共にｱﾄﾞﾊﾞｲｽｻせて頂き、これっぽちでもお役に立て

たらと思っております。 

ﾎｯﾄﾍﾟｯﾊﾟｰﾋﾞｭｰﾃｨｰ様にお願いし、所沢駅周辺ｻﾛﾝ

のﾃﾞｰﾀを出して頂きました所、整体やﾘﾌﾚｸｿﾛｼﾞｰ､ﾘﾝ

ﾊﾟﾏｯｻｰｼﾞ等を含め全41件店舗が存在し、うち私を含

め個人ｻﾛﾝが９件その中でも私は所沢では一番期間

が浅く新参者ではございますが、足診として足つぼ

なに特化した店舗は他にはないと聞いております。 

たかが足つぼされど足つぼいつもこの言葉を自

分に言い聞かせながら感謝と謙虚を忘れずに活動

させて頂いております。お金は必ず後からついてく

る。私は足診師としてご縁あるおひとりおひとりに 

誠心誠意、お役に立てるように最大限の経験、知恵、

技術を発揮して喜んで頂けるように活動できれば

と思います。その方のその国の世界の小さなひとつ

のﾈｼﾞでいいんです。私とのご縁で喜んでくださる

方がいる限り私はどこへでも行き足診師となりま

す。本日は本当にありがとうございました。 

～過去の患者様～ 

脳梗塞 嚥下障害 国指定難病 大腸癌 stage4 

筋ジストロフィー 糖尿病 顔面神経痛 心疾患 

肺気腫など。 

～過去のご縁～ 

ｺﾞｰﾙﾄﾞﾏﾝ･ｻｯｸｽ証券様 日本航空様 東海銀行  

元頭取様（個人宅）ﾛｰﾄ製薬副社長様 KAGOKE株式 

会社 創業一族様  日本洋装協会 理事様 等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 山上先生には、2名の会員が足つぼﾏｯｻｰｼﾞの施術 

していただき、とても体が軽くなったようです。 

 有難うございました。 

 

今週の担当  上野 孝二 


